

Neuf métiers , neuf portraits

Par Hervé Denyons

Roland Studer, charpentier «classe A»

S on truc ? La maison « classe A », une habitation entièrement réalisée en bois et « basse énergie ». On y économise le chauffage d'au moins 20 % et elle ne nécessite pas de climatisation, même en pleine canicule. Installé à Uzès, Roland Studer, 50 ans, s'est spécialisé depuis une dizaine d'année dans ce secteur très pointu du bâtiment. Sa petite entreprise, « Les Charpentiers d'Uzès », y fabrique de A à Z chaque maison dans une infinité de styles, selon le choix du propriétaire. Dernière réalisation en date : une villa contemporaine de 170 m² facturée 140 000 euros. Roland Studer s'est formé sur le tas, héritant de l'habileté manuelle de son père, avant de transmettre à son tour son savoir-faire aux autres. D'abord à ses trois employés, mais aussi aux apprentis et stagiaires qu'il accueille régulièrement. En particulier les élèves charpentiers du lycée professionnel d'Uzès. Car contrairement aux autres spécialités du bâtiment, le bois attire et séduit les jeunes. « Ils aiment le côté naturel de la matière et la philosophie d'un habitat respectueux de la nature », explique le maître charpentier, qui espère faire dans les années à venir de plus en plus de disciples